

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Analisis Penerimaan Karyawan Terhadap Aplikasi DigiHC Pada PT. Bank Negara Indonesia, Tbk. Menggunakan Model UTAUT”. Tujuan dari penulisan tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S2 Program Studi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepada Dosen Pembimbing, Bapak Ir. Dodie Tricahyono, M.M., Ph. D, dan Ibu Dr. Dian Indiyati, S.H., S.E, M.Si yang telah memberikan arahan dan selalu sabar membimbing penulis dalam proses pembuatan proposal tesis sehingga penulis dapat menyelesaikan ini.
2. Kepada Bapak Budi, Ade Wahyu, dan Bapak May, sebagai perwakilan Divisi HCT, BCV, dan HCE yang telah sangat membantu penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal tesis ini.
3. Kepada orang tua penulis, Bapak Effa Yunirmant dan Ibu Evie Aprilliana yang telah memberikan dukungan baik moril dan materil, bimbingan, arahan, kasih sayang serta doa yang senantiasa selalu diberikan kepada penulis.
4. Kepada Bapak Dr. Palti Marulitua Sitorus, S.Si., M.M. selaku dosen wali penulis, yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan selesai.
5. Kepada saudara kandung penulis, Yuvie Miftah Huda dan Ibu Yuvie Mutiarasari yang telah memberi dukungan terbaiknya sehingga saya dapat termotivasi menyusun proposal tesis ini.
6. Kepada teman-teman seperjuangan penulis, teman teman kelas Profesional 15 dan teman-teman konsentrasi Profesional 15 DBS yang melakukan perjuangannya Bersama penulis untuk dapat lulus di waktu yang tepat.

Pada penyusunan penulisan tesis ini penulis menyadari bahwa penelitian ini masih dan jauh dari kata sempurna, untuk itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun sangat diperlukan untuk kesempurnaan dan perbaikan penelitian yang akan datang. Penulis juga berharap bahwa tesis ini dapat memberikan manfaat bagi penulis, masyarakat dan khususnya pada perusahaan kami tercinta, PT Bank Negara Indonesia, Tbk. Atas perhatiannya penulis mengucapkan terimakasih.

Depok, 17 Juni 2022

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Yuvie Permatasari', with a horizontal line underneath.

Yuvie Permatasari

2401202123